

OS VENGO A ROMPER LAS CADENAS QUE OS TE HAN ATADO DURANTE TANTOS SIGLOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.

INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de enero de 1995
Canal: José Luis Sánchez Acosta

OS VENGO A ROMPER LAS CADENAS QUE OS TE HAN ATADO DURANTE TANTOS SIGLOS Y OS VENGO A ELEVAR TU MENTE, A ELEVAR TU CONCIENCIA AHÍ EN LOS CIELOS DIVINOS, EN LOS CIELOS CÓSMICOS QUE OS LO PODÉIS ALCANZAR A MIRAR AHÍ DENTRO DE TI MISMO, AHÍ CON VUESTRA CONCIENCIA.

[19950115] Bendito seáis, pueblo bien amado, te saludo en el nombre de mi Padre, desde esta conciencia donde Yo os me encuentro os te bendigo. Desde este recinto sagrado, desde este templo no hecho de manos de hombre, sino hecho por el poder de Dios, nuestro Padre. Amados hermanos míos, os tengo la dicha otra vez de seguir con vosotros y enseñarte las leyes divinas de mi Padre, enseñarte el camino, os tengo la dicha de convivir en cada uno de vosotros, en cada una de vuestras mentes.

Os vengo a romper las cadenas que os te han atado durante tantos siglos y os vengo a elevar tu mente, a elevar tu conciencia ahí en los cielos divinos, en los cielos cósmicos que os lo podéis alcanzar a mirar ahí dentro de ti mismo, ahí con vuestra conciencia. Al hablaros de una elevación ahí de tu mente, es que de cierto te digo, es así cuando vas alcanzando más comprensión, más entendimiento, cuando vas discerniendo todas las cosas de la vida donde vosotros te encontráis. En cada momento que vuestra mente pueda comprender, pueda captar cada una de las cosas que viven contigo, entonces esta es la elevación de tu conciencia a los cielos cósmicos donde ahí se van encontrando tantas cosas de la vida. Por eso te digo, que vengo abrir a la conciencia, que vengo a convivir con tu mente, con el interno de tu SER para llevarlo hasta esos sitios amorosamente.

Mi pueblo amado que me escucháis, Yo os les digo, que sigáis en el camino del amor y en el camino de la verdad, estos también te elevarán, te llevarán a la cumbre de la vida y entonces tu alma volverá a esa cúspide, a esa eternidad que tanto deseas, que tanto habéis oído mencionar allí. Pero os les digo, ¿cómo habrás de alcanzar la eternidad? Porque de cierto te digo, amados oyentes, que hoy y en tu pasado habéis venido y habéis vuelto a irte, pero te has ido y has venido con el mismo vestido oscuro que ha nublado, que te oculta allí en la vida sagrada. Amados oyente, ese vestido oscuro del cual Yo os te digo, son todos los malos actos de tu vida, son todos los pensamientos malos que habéis creado ahí en tu conciencia misma, y ese es el vestido que posees hoy.

Por eso vengo a ti, mis bien amados, a decirte que vuelvas al camino de la verdad y que vuelvas a vestir con esta vestimenta que Yo os te traigo, pueblito bien amado de Dios. A eso vengo a abrir las puertas de tu alma para que podáis penetrar todos los Ángeles divinos y hacer morada contigo. Por eso tu progreso será entrando en la Ley y ejecutando la Ley de mi Padre. Así mismo podrás vosotros elevarte, porque habéis vosotros descendido, pero no habéis podido ascender otra vez a la vida. Es por eso que os vengo Yo de nueva cuenta a relacionarme contigo y a enseñarte los secretos de la vida sagrada para que podáis regresar otra vez y podáis disfrutar de la vida, de la vida eterna.

Amados hermanos, pero os te digo, que es necesario que tu alma, que está en tu corazón, pueda empezar a trabajar en el nombre de mi Padre, en el nombre del Creador, del Hacedor de ti y de

todos tus hermanos y de todas las cosas que posees hoy. Compréndelo y entonces podrás saber y podrás mirara al Dios vivo, al Padre amadísimo. Querido pueblo, así vengo a hablarte, vengo a decirte que te reconozcáis de dónde eres, de dónde habéis venido y en dónde estás y qué habéis hecho a través de la vida. Descúbrelo allí, descubre lo que habéis hecho, y si descubrieres allí los procederes de tu vida y si en caso descubrieres ahí en tu interno que habéis andado en penumbras, que habéis andado en disturbios, reconócelo y déjalo ir y enfréntate otra vez al camino del amor, al camino de la verdad, de la vida y camínalo, mi pueblo.

Por eso te digo descúbrete a ti mismo, obsérvate a ti mismo, piensa en ti mismo, cuando lo hagas podrás conocerte y podrás conocer a mi Padre, porque así lo alcanzarás a contemplar ahí en tu vida y sabrás que Él mismo es la vida de ti, porque es el Hacedor, porque es el que te da la energía para que puedas moverte y te da la pureza que la habéis invertido en impureza, sí, mis bien amados. Porque os Yo les digo, cuando vosotros ejecutáis el mal, entonces estás aprovechando esa energía santa de mi Padre, allí la estás utilizando en el mal y estás perturbando a tu hermano. Por eso te digo, esto lo comprenderás cuando así te preguntes y puedas pedir la respuesta a ahí en tu interno y Yo mismo te responderé y te enseñaré sobre todas las cosas de la vida. Así de esta manera podrás avanzar, podrás escalar las montañas sagradas, las montañas espirituales que te esperan y podrás llegar a la cumbre y entonces contemplarás la eternidad.

Amados oyentes, en verdad te digo, conócete a ti mismo, os vengo a aclarar tu mente, a aclarar tu conciencia bien amada porque sucia está, porque confusa se encuentra, porque también mezquina en ocasiones se presenta y a eso vengo a hacerte realidad, a volverte otra vez a la realidad sublime que es tuya, que es de vosotros, amados míos. Abre, pues, tu corazón, abre tu mente, déjame entrar ahí y deja que esta energía santa pueda irradiarte y llenarte de gozo y de felicidad y podáis encontrar la fragancia divina que viene a vibrar dentro de tu alma misma, amados míos. Pero es necesario que nazca la voluntad ahí en tu interior, porque nada está en ti sin que vosotros la hayas buscado. Si en vosotros se encontrare aquella no voluntad, es simplemente porque vosotros le habéis abierto las puertas a ella; si en vosotros se encontrare la incertidumbre, es porque le habéis abierto las puertas a ella y la has dejado entrar; si en vosotros se encontrare el odio, es por eso también; si se encontrare el desamor, es por eso, porque todo depende de ti, todo depende de vosotros, si en este momento tu corazón se doblegara ante la verdad, ante la vida de Dios mi Padre, que es el tuyo, todo esto entraría a ti y podría regalarte la felicidad, podría darte el gran amor y podrías sentirte en este círculo de vida, en este circuito de paz y armonía.

Todo esto entraría en tu vida y serías feliz y sería un día nuevo para ti, pero todo está en ti, mis bien amados. Si en tu vida estuvieran arraigados los malos hábitos, es simplemente porque vosotros mismos habéis estado ahí, los habéis dejado entrar. Por eso vengo a ti, mi pueblo, vengo a llenarte de paz, vengo a llenarte de amor y vengo a decirte que vengo a ti, porque a quien habría de venir. ¿No os mi promesa es para los pecadores? Yo os te digo que sí, que he de venir a ti a llamarte la atención y a decirte ten esta fortaleza, ten este amor que Yo te entrego y saboréalo ahí en tu alma y cuando te hayas saciado de él, dáselo, porque sin duda te sobraré bastante y dáselo a tu hermano que tanto lo necesita como tú. Por eso vengo a ti, mis bien amados, vengo a ti a derramar ese amor puro, esa paz sagrada y ese perdón que tanto te hace falta.

Más te digo, cuando acates el amor, cuando acates la paz y el perdón, éstos son escalones de la vida, son peldaños que subirás poco a poco y así podrás alcanzar a ver la vida divina, la vida sagrada de tu SER, de tu alma misma. Porque habéis vosotros conocido y andado en tu mundo y lo habéis escalado, pero este mundo terrestre y habéis invertido tu tiempo en él, te habéis abandonado. En el camino del amor, el camino donde podrás encontrar, podrás reconciliarte contigo mismo y conocer a mi Padre, esto lo habéis olvidado, amados oyentes, hijos de mi Padre, hijos de Dios. De esta manera podrás vosotros saciar tu alma, saciar tu mente, podáis vosotros llenarte y podrá todo esto ocupar el vacío de tu alma.

Pero es necesario que a sí mismo os te doblegues ante la verdad, ante la vida, ante el progreso, es necesario que tu corazón y tu mente y tu conciencia pueda ansiar, pueda desear la vida, pero es necesario que vosotros mismos queráis entra a ella. Porque dentro de la vida espiritual nadie entra

sin querer, no, mi pueblito amado, a nadie contemplarás sin que él haya querido entra allí. Por eso te digo, todo está en vuestra vida misma, obsérvate a ti mismo, obsérvate, mis bien amados, y podrás conocerte, observa todo lo bueno y lo malo que habéis hecho durante tantos tiempos y pésalo, ahí está la balanza donde vosotros mismos podréis ahí saber cuánto habéis hecho, cuántas cosas buenas y cuántas cosas malas y podrás así saber en cuál camino andáis.

Amados míos, benditos sean, Yo os les bendigo a cada uno de vosotros, os bendigo vuestras mentes, os bendigo vuestras conciencias, os bendigo todas las cosas que vosotros poseéis ahí dentro de ti mismo. Amados hermanos, amado pueblo, amados hijos de Dios, así os les hago este llamado desde la hueste divina de mí Padre para que puedas también vosotros estar ahí dentro de Él. Querido pueblo, queridos hermanos, camina, pues, el camino, camina arduamente sin cesar, no os te detengáis en el recorrer de la vida eterna y llegar hacia ella, ésta te espera siempre, solo es vuestra decisión querer entrar en ella.

Os te digo, mis bien amados, el amor te espera, la paz también y el perdón y la bondad, éstos siempre están, son como las casas abiertas y así permanecen para siempre esperando que vosotros mismos queráis entrar, como también son como las frutas maduras, esperando que puedas cortarlas y puedas saborearlas. De esta manera te fundirás en ella, así mismo te fundirás en el amor, en la paz, en el perdón, en cada una de estas vidas que Yo os te ofrezco, que Yo os te doy. Y entonces llegarás a complementarte con ellas y serás como ellas y andarás y recorrerás los mundos y así mismo te ofrecerás con tus hermanos.

Benditos sean, amado pueblo, amados oyentes, Yo os les bendigo y os les bendigo el día, la hora y os bendigo todo lo que viene y todo lo que va. Busca, pues, el camino y estate en él cuando lo hayas encontrado, este no lo encontrarás por fuera, sino ahí dentro de ti, ahí están dos caminos en los cuales vosotros habéis andado. Benditos sean, este es el regalo que Yo os te doy por esta conciencia en donde Yo os me encuentro, por esta mente que os la hago mover, Yo os la bendigo, bendigo este trono, bendigo este templo donde os Yo me encuentro. Pero os te hablo del espíritu de mi hermano donde Yo os Soy. Vosotros también son templos, también vosotros son casas donde ahí he de morar y hemos de morar por sobre todas las cosas, mis bien amados. Benditos sean y hasta pronto, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.